

miércoles 31 de agosto de 2022

El alcalde Manolo Barón visita la nueva fábrica de la multinacional de acristalamientos LUMON en Antequera coincidiendo con el inicio de su producción

El Alcalde tuvo la oportunidad de recorrer los 25.000 m2 de planta comprobando la última tecnología de producción que hace de esta fábrica la más moderna del mundo en cuanto al acristalamiento de terrazas se refiere, con una capacidad de fabricación de 6.000 hojas de cristal a la semana. Más de medio centenar de trabajadores forman parte ya de una plantilla que seguirá aumentándose en los próximos meses conforme se vayan alcanzando mayores niveles de producción.



Descargar imagen

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, acompañado por una representación de compañeros del Equipo de Gobierno del Ayuntamiento (integrada por los tenientes de alcalde Juan Rosas, Ana Cebrián, Alberto Arana y Antonio García así como por el concejal y parlamentario andaluz José Ramón Carmona), visitaba en la mañana de este martes 30 de agosto las instalaciones de la flamante nueva fábrica que la multinacional finlandesa de acristalamientos LUMON ha construido en apenas un año en el Parque Empresarial de nuestra ciudad. La visita se producía con motivo del inicio

de la fase de producción, habiéndose realizado y enviado ya los primeros acristalamientos completos "Made in Antequera".

La expedición municipal estuvo acompañada durante dicha visita por el director general de LUMON en España, Javier Martínez, y por el propio director de la fábrica antequerana, Benjamín Pérez, recorriendo los más de 25.000 m2 de planta y pudiendo comprobar de primera mano la última tecnología de producción que hacen de la fábrica de Antequera la más moderna en el sector del acristalamiento de terrazas del mundo, con una capacidad de fabricación de 6.000 hojas de cristal a la semana. La instalación de la fábrica en Antequera supondrá, además, una reducción de la huella de carbono, ya que, al estar en territorio nacional, los transportes de cristales serán más cortos.

En este recorrido pudieron conocer las oficinas de la fábrica, la zona logística, donde pudieron ver los diferentes pedidos ya producidos, así como la planta de tratamiento de cristal y la planta de perfiles de aluminio y embalaje. Además, durante esta visita pudieron conocer a los más de medio centenar de trabajadores que ya forman parte de la plantilla de esta fábrica, y cuyo ritmo de contrataciones seguirá aumentando durante los próximos meses.

"Quién lo diría, porque hace apenas un año y pocos meses se ponía la primera piedra de estas instalaciones, y hoy ya se fabrican y envían acristalamientos. Antequera ya dio un paso muy importante con la decisión de LUMON de instalarse en nuestra ciudad; pero hoy, tras la visita a la fábrica ya en funcionamiento, se puede decir que Antequera ha dado ya varios pasos al frente en lo que significa su industrialización también desde el punto de vista logístico y tecnológico. Antequera está hoy de enhorabuena por toda la labor de LUMON y por la contratación, la producción y la instalación de esta magnífica empresa multinacional", manifiesta el alcalde Manolo Barón tras la visita.

